
Vorsitzender Dr. Peeters verweist auf die Mitteilungsvorlage, die dem Ausschuss zur Kenntnisnahme 
vorliege. Die Anwesenden begrüßen die neue Seniorenvertretung. Frau Miethke merkt an, dieses 
Gremium schaffe für Senioren u.a. die Möglichkeit, an für sie spezifischen Seminaren und Fortbildungen, 
auch überörtlich, teilzunehmen. Ergebnisse hieraus könnten älteren Menschen vor Ort zu Gute kommen. 
Leider sei das Interesse an einer Mitwirkung im Seniorenparlament nur gering. Möglicherweise hätte mehr 
Werbung gemacht werden müssen oder aber die Werbung sei bei der Zielgruppe nicht im erwünschten 
Maße angekommen. Hiernach schließt Vorsitzender Dr. Peeters den Tagesordnungspunkt.  
 


